
20230722 第 6 回幹事会 
 
湘南地区連絡協議会は、22 日、Ｆプレイスにて今期最後の幹事会を開催しました。 
今回は、招集での開催とし会場には、20 人の役員幹事が集まり、5 項の報告事項、1 項の確認事項、６

項の協議事項を確認し、脇神奈川県議会議員から県政報告がされました。 
 
志田議長はよりあいさつがされまた。「今期最後の幹事会で招集の形に

なりました。また、レクリエーションでは、おおや藤沢市議会議員、脇

神奈川県議会議員にも参加いただきました。レクでは支援カンパ

41,564 円もの金額が集まりました。ご協力に感謝申し上げます。おお

や市議と日程調整し渡しに行きたいと思います」とあいさつがされま

した。 
 

5 項目の報告事項を確認し、湘南地域連合の活動について報告がされました。 
確認事項では、カンパ金 41,564 円を確認しました。 
 
７項目の協議事項の確認がされました。 
①藤沢市の交通防災課へのカンパ、聖園子供の家への支援 

など、現在までの活動を確認し、その他の支 
援につて出席者一人ひとりより意見がされ、認定ＮＰＯ  
法人横浜こどもホスピスへの支援を決定しました。 
 

②神奈川県連『第 56 回定期大会』経過報告書への掲載内容  
を確認しました。 
 

③運輸の日（12 月）に日程調整し 12 月 11 日（月）に決 
定しました。 
 

④政治への取り組みについて、おおや徹藤沢市議会議員へ 
の支援体制を確認し、政策制度関係の学習会を予定する 
こととなりました。 
 

⑤共闘関係について、湘南地域連合の『連合の日』の行動 
者、湘南地域連合総会での代議員・特別代議員を決定し 
ました。 
 

⑥今後の行動計画を確認しました。 
 

脇れいこ神奈川県議会議員より県政報告をいただきました。 
今次議会中にＴＶが入っていることで、様々なことが放送されてしま

った。議場で寝ていたりタブレットで銀座のクラブを検索していたり、

各議員も気を引き締めなければいけない。と冒頭のべました。 
脇県議には、事前に 4 点について質問をしています。自転車関係や電

動キックボードといった新たなモビリティーについて県や警察の対応

や道路環境整備のための人員不足があるのか？。トランスジェンダー

などについて県政の対応について説明していただきました。 


